

Renexpo Interhydro 2016

Wasserkraft pur

[20.10.2016] Zum achten Mal findet in diesem Jahr die Renexpo Interhydro statt. Die internationale Kongressmesse thematisiert umfassend die Wasserkraft in Europa.

Die achte Kongressmesse Renexpo Interhydro (24.-25. November 2016, Salzburg) soll einen bedeutenden Beitrag zur Wasserkraft in ganz Europa leisten. Wie der Veranstalter REECO Austria mitteilt, ist Italien in diesem Jahr das Partnerland der Veranstaltung. Über 100 Aussteller aus elf Ländern Europas haben sich verbindlich angemeldet. Acht Konferenzen und Seminare bilden das Gerüst des Kongressteils. Den Auftakt bildet am Donnerstag der Energietalk „Politik und Wirtschaft im Dialog: Der Beitrag der Wasserkraft zu einem nachhaltigen und prosperierenden Europa“. Das Kongressprogramm umfasst unterschiedliche Themenschwerpunkte. Unter dem Aspekt Innovation und Wirtschaftlichkeit findet die achte internationale Kleinwasserkonferenz statt. Um Trends, Risiken und Strategien geht es auf der zweiten Internationalen Wasserkraft-Konferenz zum Thema Wasserkraft im Wettbewerb. Im ersten Italienisch-Deutsch-Österreichischen Wasserkraft-Forum geht es um Rahmenbedingungen, Technik und Projekte. Freie Fahrt für freie Fische – unter diesem Titel findet der Kongress zum gewässerökologischen Wasserkraftausbau statt. Im Ausstellerforum schließlich stellen Unternehmen neue Entwicklungen, Produkte und Ideen vor.

(ve)

Stichwörter: Wasserkraft, REECO, Renexpo Interhydro 2016